

Texto argumentativo

El uso de la tecnología sea vuelto muy importante para el uso cotidiano del ser humano ya que facilita la comunicación dentro de la comunidad, pero la tecnología no solo está llenas de ventajas está también tiene desventajas como: el uso excesivo de la misma puede producir diferentes trastornos psicológicos que pueden afectar nuestra interacción con la sociedad.

Por lo mismo se aconseja siempre tener un límite del uso de dispositivos móviles y también de las redes sociales.